



Joel Saucedo

Sin Protocolo / Economía del mal

¿**México es paraíso de organizaciones del crimen organizado?** ¿Si no es así, cómo se explica la decisión de Donald Trump de ubicarlas como terroristas?

Así el narcotráfico, está considerado como los grupos terroristas paramilitares *ISIS, Hamas y ALQaeda*. Nada más y nada menos.

Y, en consecuencia, **México está en la categoría de naciones que apoyan a grupos terroristas**, según la definición realizada por Estados Unidos.

Trump ha señalado que **los narcotraficantes sostienen una alianza con el gobierno mexicano**. Lo dijo con la casaca de presidente que asumió el 20 de enero.

Esto es solo una parte de **la gran crisis que vive el presente sexenio en su incipiente inicio. Se trata de una crisis sexenal muy prematura.**

A la lucha contra las bandas del narcotráfico en México por el vecino país del norte, **se suman las masivas deportaciones.**

En 2024, el monto acumulado de remesas ascendió a 64 mil 745 millones de dólares.

Siempre se ha tenido la sospecha de que parte de esas remesas proceden del narcotráfico, las cuales sin duda se verán afectadas con la designación de terroristas y deportaciones masivas.

Adicionalmente, se tiene considerado que **la economía del narco representa el 30% de la economía nacional.**



Pero no solo eso, **según informes el crimen organizado otorga empleo a uno cada dos mexicanos**, lo que representa un verdadero ejército dedicado a actividades ilícitas.

Los ataques frontales a las bandas del crimen organizado, **con seguridad dislocarán esa economía del mal**.

El amago de imponer aranceles potencia un escenario de miedo, confusión e incertidumbre.

A la caída de las remesas, **se sumará un fuerte descenso en los precios del petróleo**, lo que terminará por hundir a Pemex, la principal paraestatal del país.

Una economía en picada y en pleno umbral de la recesión, disminuirá la recaudación, y, por ende, los recursos para sostener los programas sociales.

El déficit aumentará, y por lo tanto nuestro país perderá el grado de inversión.

La **inminente renegociación del acuerdo comercial con Estados Unidos y Canadá**, ha empezado a generar incertidumbre.

Todo lo mencionado configura una **tormenta perfecta para México, una crisis de principio a fin de sexenio**, si las cosas continúan de mal en peor.

La reforma al Poder Judicial y la elección de jueces, magistrados y ministros, agrega un potente ingrediente de inseguridad.

La presidenta **Claudia Sheinbaum** tiene muchos retos que enfrentar en diferentes sectores de la sociedad.

PROSPECCION... Este jueves a las 17:30 horas en la Librería Miguel Ángel Porrúa, ubicada en Amargura 4, Álvaro Obregón, la diputada en el Congreso de la Ciudad de México, **Diana Sánchez Barrios**, presentará su libro *"Una rebelión de los marginados por la justicia social y la dignidad de su trabajo"*. A la presentación están invitados legisladores del Palacio de Donceles y Allende, el alcalde de la demarcación **Javier López Casarín**, representantes de la comunidad **LGBTTIQ** y dirigentes del espacio público.

X: **@Joel Saucedo**

saucedosj@yahoo.com.mx